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Die Fußball-Jugend im Blickpunkt
Text Melanie Tsiapanis – Bilder Jugendabteilung & Bernhard Huppmann

Uns liegt es sehr am Herzen, dass jedes Kind, das Lust auf Fußball hat, beim
SCO  eine  Heimat  findet!  Mittlerweile  bekommen wir  Zuwachs  auch  aus
Nachbargemeinden,  da  manche  Vereine  einen  Aufnahmestopp  verhängt
haben. Das möchten wir auf keinen Fall, denn gerade in der heutigen Zeit
ist es wichtig, den Kindern das Fußballspielen zu ermöglichen!

Wir möchten die Kinder gut ausbilden und Ihnen auch Werte vermitteln,
auch wenn das nicht immer einfach ist. Aber wer das Motto “Vereint für den
Verein”  verstanden  hat,  wird  sich  bei  uns  sicher  wohlfühlen!  Daher
unterstützen  wir  unsere  Mannschaften  bei  Team-Building-Maßnahmen
auch finanziell, denn daran soll es nicht scheitern!

Aktuell  haben  wir  eine  A-Jugend,  eine  B-Jugend,  zwei  C-Jugenden,
4 D-Jugenden,  3 E-Jugenden, 4 F-Jugenden sowie eine große G-Jugend,
die ab September in die neue Saison starten. Wir freuen uns auch weiterhin
über  Zuwachs,  um  für  die  Zukunft  die  Herrenmannschaften  mit  einem
guten Unterbau unterstützen zu können.

Eine  große Freude ist  für  uns auch immer wieder  die Gewinnung neuer
Sponsoren, die speziell die Jugend fördern wollen. Das Geld kommt hier an
der richtigen Stelle an! Daher einen großen Dank an unseren Jugendleiter
Michael  “Mike” Wimmer,  der mit seiner Schreinerei “Schiller & Wimmer”
2022 als neuer Jugend-Hauptsponsor eingestiegen ist! 

Unser Rückblick 2022: 

Nach den langen Corona-Einschränkungen konnte im Jahr 2022 ab dem
Frühjahr  endlich  wieder  voll  durchgestartet  werden:  Durch  Roland  und
Michael  Schmiedel  hatten  unsere  Kinder  jede  Woche  mehrmals  die
Möglichkeit, an kostenlosen Techniktrainings teilzunehmen. Dies wird auch
weiterhin stattfinden, danke Roland für Deinen Einsatz!

Wir führten einen Trainer-Workshop mit unserem Spieler der 1. Mannschaft
Paul Niehaus ein, der von unseren Trainern gut angenommen wurde. Paul
stand für  Fragen gern zur Verfügung und gab den Trainern gute Tipps,
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Auch 2023 waren wir schon wieder mit vollem Einsatz dabei!

Hallenturniere 2023

Los ging es im Februar mit unseren Hallenturnieren der B-, C-, D- sowie G-
Jugend, im März folgten dann die Hallenturniere der E- und F-Jugenden.

Beide  Turnierwochenenden  waren  ein  voller  Erfolg.  Da  zeitgleich  das
Erdbeben  in  Syrien  leider  viele  Opfer  forderte,  entschlossen  wir  uns
spontan,  500€ der  Turniereinnahmen zu spenden.  Auch ein  aufgestellter
Spendenkrug füllte sich mit mehr als 100€, die wir ebenfalls spendeten.

Fußballcamps

In  den  Osterferien  fand  dann  das  1.  von  vier  ausgeschriebenen
Fußballcamps  statt.  Die  Teilnehmerzahl  war  hier  mit  19  Teilnehmern
überschaubar, was sicher auch mit der noch unsicheren Wetterlage zu tun
hatte. Die Kinder hatten wieder richtig Spaß und durch die Zusammenarbeit
mit der RMD-Fußballschule unter  der Leitung von Roland Schmiedel war
auch eine gute fußballerische Ausbildung garantiert. 
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Das  Pfingstcamp  musste  dann  leider  aufgrund  von  sehr  wenigen
Anmeldungen  abgesagt  werden,  aber  dafür  findet  das  nächste  Camp
Anfang August mit derzeit über 40 Anmeldungen wieder statt.

Trainerfest

Im Juni luden wir dann wieder alle Trainer zu unserem Trainerfest ein. Wir
hatten  wie  bereits  im  Vorjahr  einen  schönen  gemeinsamen  Grillabend
zusammen und werden das Fest auch jährlich für unsere Trainer anbieten,
denn ohne Trainer geht es nicht, vielen Dank nochmal für Euren Einsatz!

Meisterschaft E1 & E2

Sehr erfolgreich lief die Saison für  unsere E1 & E2, die beide ihre Ligen
gewinnen  und  den  Meistertitel  nach  Olching  holen  konnten,  herzlichen
Glückwunsch zu dem tollen Erfolg!!!

Gemeinsam feierten beide Mannschaften Ende Juni ihre Meisterfeier und
auch die Spieler der 1. Mannschaft haben es sich nicht nehmen lassen, ein
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Nach dem guten Abschneiden unserer  D1 in der Hinrunde der  Kreisliga
spielte die Mannschaft in der Rückrunde die BOL Aufstiegsrunde und dort
haben sich die Jungs wirklich gut geschlagen!

Unsere  Kleinsten  von  der  G-  und  F-Jugend  spielten  bei  diversen
Minifußball-Festivals  und  Turnieren  mit  und  erspielten  sich  gute
Platzierungen, wir sind stolz auf Euch!

Einzig unsere D2 entwickelte sich zum “Sorgenkind” und musste leider in
der  Rückrunde  vom  Spielbetrieb  abgemeldet  werden,  da  hier  keine
spielfähige Mannschaft mehr gestellt werden konnte.

Aber wir lassen uns nicht unterkriegen und starten jetzt wieder mit Vollgas 
in die Vorbereitungen für die Saison 23/24!

Eure Jugendleitung
Mike, Meli und Jan
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Neues aus der Bogenabteilung
Anna-Maria Schuster – Bilder Bogenabteilung
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Jugendsprecher Adrian und Robin 

Adrian  (19  Jahre)  und  Robin  (18  Jahre)
sind die beiden Jugendsprecher,  sie sind
am  engsten  mit  der  Jugend  und  ihren
Problemen konfrontiert. Gibt es Probleme
oder Anliegen kümmern  sie  sich darum,

dass die Kinder Gehör finden und auch mitentscheiden dürfen was in der
Abteilung  passiert.  Zusätzlich  ist  immer  einer  der  beiden  im
Nachwuchstraining  anwesend,  damit  die  Kinder  immer  einen
Ansprechpartner haben sollte es einmal Probleme geben. 

Jugendtrainer Lukas

Der  18-Jährige  hat  sich  für  die
Trainerlaufbahn  entschieden  und  wird  im
Moment  von  der  Abteilungsleiterin  zum
neuen  Kinder-  und  Jugendtrainer
ausgebildet.  Dabei  hilft  ihm  auch  seine
langjährige  Erfahrung  als  Schütze.  Bereits
seit  2016  schießt  Lukas  selbst  bei  uns  im
Verein  und  kann  den  Kindern  nun  seine
Erfahrung weitergeben
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Neues aus der Bogenabteilung
Anna-Maria Schuster

DHM 2023

Bereits im Vergangenen Jahr nahmen Schützinnen vom SC Olching an der
deutschen Hochschulmeisterschaft teil, so auch dieses Jahr. Anna Schuster
(LMU) und Sarah Ahrens (IU) konnten sich dieses Jahr auf eine Deutsche
Meisterschaft daheim freuen. Auf dem Geländer der TU München konnten
die  Schützen mit  dem Blick auf  das  Olympia  Stadion  ihre  Pfeile  fliegen
lassen.  Leider  konnte  Schuster  ihren  Erfolg  vom  letzten  Jahr  nicht
wiederholen und musst  sich  im Einzel  mit  dem 5.  Platz  zufriedengeben.
Sarah  Ahrens  freute  sich  über  den  13  Platz  den  sie  nach  einer  fast
halbjährigen Verletzungspause erreichen konnte. Schuster konnte am Ende
mit  ihrer  Mannschaft  aus  Münchner  Studentinnen  den  dritten  Platz  im
Mannschaftsfinale erreichen. 

Olching hat wieder einen Oberbayerischen Vize-Meister

Andreas  Adam  konnte  sich  in  diesem  Jahr  auf  der  Oberbayerischen
Meisterschaft  von  seiner  besten  Seite  zeigen.  Durch  die  Unterstützung
seiner  Trainerin  und  einer  Schützenkollegin  konnte  er  sich  nach  einem
anstrengenden  und  windigen  Wettkampf  den  zweiten  Platz  in  der
Juniorenklasse männlich sichern. Dies ist sein größter Erfolg bis heute. Doch
damit nicht genug, mit seinem sehr guten Ergebnis konnte er sich für die
Bayerische  Meister-
schaft  qualifizieren  und
wird  diese  Ende  Juli
zusammen  mit  Anna
Schuster bestreiten. Wir
drücken  die  Daumen,
dass  auch  dort  die
Ergebnisse  gut
aussehen. 

Eure
Anna-Maria
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Bilanz Boule Liga
Bernhard Huppmann – Bilder SV Germering

Nach drei Spieltagen mit sechs Begegnungen endete die erste Saison der
Freizeitliga Ligue de pétanque en bavière (LPB)

Das  Team  des  SC  Olching  hat  sich  gut  geschlagen,  konnte  aber  leider
keinen Kampf für  sich entscheiden.  Viele Duelle wurden nur ganz knapp

verloren.  Am  Ende  war  das  Kugelverhältnis  deutlich  besser  als  das  der
drittplatzierten  Pucher.  Gewonnen  haben  die  erfahrenen  Germeringer,
knapp vor den „Mesdames“, einem reinen Frauen-Team aus München.
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Wie man sehen kann haben jedoch alle Teilnehmer großen Spaß an dieser
ersten  Liga  ihrer  Art.  Auch  wenn  es  am  Finaltag  gefühlte  50  Grad  im
Schatten hatte. Mit dabei waren Ulrike, Majka, Michael, Uli und ich.

Der Spaß am Spiel wird sich hoffentlich bald steigern, wenn der SC Olching
seine eigene -  für  Turnier geeignete - Anlage eröffnet. Dafür braucht es
einen  tragfähigen  kiesigen  Untergrund,  welcher  gerade  auf  den  alten
Tennisplätzen für das OpenAir entsteht. Darauf kommt dann Split oder Kies,
der  den  Aufprall  der  Kugeln  dämpft.  Rund  herum  wird  mit  einigen
Holzbalken eine Abgrenzung geschaffen. Und schon steht dem Spiel mit
den schweren Kugeln nichts mehr im Weg. Wir können es kaum erwarten!

Euer Huppi
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Liebe Fußballfans,
Bernhard Huppmann

Die  Fußball  Abteilung  ist  gerade  in  der
heißen Phase der Vorbereitung auf die neue
Saison 2023/24.

Das  Trainerteam  der  Ersten,  Andreas  Zorn
und Felix Mayer, muss viele neue Spieler in
die  Mannschaft  integrieren  nachdem  uns
zum  Ende  der  letzten  Saison  mehrere
Leistungsträger verlassen haben. Die ersten
Spiele haben zwar gute Ansätze gezeigt aber
es  ist  sehr  schwer  vernünftige  Prognosen  abzugeben,  wie  sie  Saison
verlaufen wird. Im Interview mit dem Merkur gibt man sich daher auch sehr
zurückhaltend.

Die Zweite steht vor einem Neuanfang. Die Trainer Alex Bayer und Thomas
Benke haben sich viel vorgenommen. Die Stimmung in der Mannschaft ist
sehr  gut.  Wir  hoffen  und  wünschen  uns,  dass  die  Mannschaft  als
geschlossene Einheit zu Werke geht. Was dann dabei rauskommt ist schwer
zu sagen. Auf jeden Fall steht das Ziel gute Jungs aus der eigenen Jugend
mit einigen gestandenen Spielern zu einem guten Team zu formen.

Neben  Training  und
Vorbereitungsspielen
sind  unsere  Abteilungs-
leiter  mit  allen
möglichen  organisato-
rischen  Aufgaben
beschäftigt. 

Abteilungsleiter  Peter
Helfer  steckt  zusätzlich
noch  dick  in  den
Vorbereitungen  für  das
OpenAir Ende Juli. 
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Woldo hilft  – neben  aller  Orga  für  die  Erste  -  permanent  die  Plätze  zu
bewässern damit sich unsere Kicker nicht auf einem betonharten Platz das
Geläuf ruinieren.

Schneidi kümmert sich um die Kommunikation mit den BFV Funktionären
was den Spielbetrieb der Ersten, Zweiten, Damen und AH angeht. 

Alex  Englisch  kümmert  sich  nun  um  einen  Teil  des  Marketings  mit
Jahreskarten,  Ankündigungsplakaten,  Stadionzeitung,  Fupa  und  füttert
regelmäßig unsere Social Media Kanäle.

Roland Schmiedel bringt die Plakate zu den Aushängestellen, Martina Klein
aktualisiert Facebook und Instagramm und ich mach jede Menge Fotos und
schau, dass Homepage & Infoscreen aktuell bleiben.

Es gibt noch eine Reihe guter Ideen wie sich die Fußball Abteilung noch
besser aufstellen kann, aber dafür braucht es Leute, die Lust darauf haben
etwas vom Fleck zu bringen.

Gut wäre z.B. jemand, der Spaß am Schreiben hat um Nachrichten von den
Damen & Herren in die Welt hinaus zu tragen. Früher hätte man Pressewart
gesagt, aber so eingleisig ist das heute nicht mehr. Neben den klassischen
Medien  gibt  es  noch  eine  Reihe  weitere  Möglichkeiten  der
Veröffentlichung. Einfach bei mir melden ;-)

Euer Huppi
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Damen haben 50 Jahre nachgefeiert
Text & Bilder Bernhard Huppmann

Mit einem Kleinfeld-Mixed-Turnier haben die Fußball Damen ihr 50-jähriges
bestehen (nach) gefeiert. Hier  einige Eindrücke vom gelungenen Turnier:
Fotoalbum Mixed Turnier

Bei  strahlendem
Sommerwetter
zeigten sich auch die
Damen  aus  dem
Präsidium  auf  dem
Feld. Meli und Sabine
sind dann auch recht
forsch  zur  Sache
gegangen und hatten
sichtlich Spaß an der
körperlichen
Herausforderung.

In  jedem  der  10
Teams  waren

übrigens immer mindestens zwei Damen auf dem Feld. Die Mädels haben
insgesamt  großartig  gespielt,  was  im  Anschluss  auch  feucht-fröhlich

gefeiert wurde. 

Voll  fit  war  natürlich
auch  unsere  Zumba
Queen  Madlen
Weißgerber.

Alles  in  Allem  freuen
wir uns schon auf eine
Wiederholung  im
kommenden Sommer!

Euer Huppi
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Ballschule gibt an die G-Jugend ab
Bernhard Huppmann

Gerade der  Windel  entwachsen,  kommen viele  Jungs und Mädels in die
Ballschule des SC Olching. Und kaum dreht man sich um sind daraus schon
große Kinder  geworden,  die in die  Fußball  G-Jugend kommen und dort
erste Erfahrungen bei Freundschaftsspielen und Turnieren sammeln.

Dieses Jahr sind wieder über 20 Kinder aus dem Jahrgang 2017 mit ihrem
Trainer Seik Bajraktarevic von den Bambinis aufgestiegen. Gefühlt und ganz
real haben die Kleinen weniger Zeit in der Ballschule verbringen dürfen als
es  normal  wäre.  Die Corona-Maßnahmen hatten für  ziemlich  viel Ausfall
gesorgt.  Aber  alle  Übungsleiter  haben  sich  in  der  verbliebenen  Zeit
herausragend  engagiert.  Ich  glaube  da  wächst  ein  gut  ausgebildeter
Jahrgang heran.

Neben  Seik  möchte  ich  mich  hier  besonders  bei  Andi  Fischer  und  Flo
Fischer  für  ihre  Unterstützung  der  Ballschule  bedanken.  Ihr  habt  da  –
menschlich, wie fachlich – Großartiges geleistet!
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Danke sagen wir auch allen Eltern, die uns bei der ehrenamtlichen Arbeit
geholfen  haben.  Stellvertretend  sei  Johannes  Rotter,  Lisa  Widmann und
Sefer Ukaj erwähnt.

Die Ballschule schaut voraus. Der Jahrgang 2018 hat nicht die gewohnte
Breite, weil in den augefallenen Zeiten keine Kinder zu uns stoßen durften.
Wir werden noch aktiv Werbung machen, aber es ist abzusehen, dass die
Fußball-Jugend  eine  Hypothek  mit  12-jähriger  Laufzeit  mit  sich  tragen
muss.

Logischerweise fehlt es auch bei den Übungsleitern an der Breite. Die Fuss-
Ballschule  mit  Trainer  Martin  Drasch  bekommt  hoffentlich  bald  die
benötigte Unterstützung. Da sind wir in Verhandlung.

Auch die 2019er haben noch Potential für Wachstum, aber da kommt die
heiße Phase der Neueinrtitte erst noch im kommenden Herbst und Winter.
Erfreulich  ist,  dass  schon  einige  2020er  mitmachen.  Früh  übt  sich,  wer
einmal ein guter Sportler werden will!

Besonderer Dank geht an Sonja und Christine für ihre geduldige Leitung
der Ballschule. Ihr macht das wirklich traumhaft gut. Der SC Olching kann
sich glücklich schätzen solche Übungsleiterinnen zu haben!

Euer Huppi
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Neue Sponsoren - Neues von Sponsoren
Bernhard Huppmann

Neben den üblichen Verhandlungen mit potentiellen Sponsoren standen in
den  letzten  Wochen  die  Trikot-Sponsoren  für  die  Jugend  in  der
kommenden Saison 2023/24 im Mittelpunkt.  Doch zuerst  einmal  zu  den
neu gewonnenen Unterstützern.

Renes ABC Fahrschule

Renés  Fahrschule  hat  kürzlich
eine  Filiale  in  Olching  eröffnet
Highlight  der  neuen  Filiale  ist
der  Fahrzeugsimulator.  Einfach
mal in der Anzengruberstraße 1
vorbeischauen!

René  hat  ein  sehr  erfahrenes
Team  und  ist  ziemlich  modern
aufgestellt.  Man  kann  Vieles
Online  und  seinen Führerschein
auch auf Englisch machen.

Hausmeisterservice Daniel Kirchgeßner

Von seinem Büro in der Dachauer Straße 26 in Esting, steuert Daniel die
vielfältigen  Arbeiten  seiner  Firma.
Anlagenpflege,  Haumeisterservice,
Winterdienst,  Gartenpflege,
Haushaltsauflösungen,  Sperr-
müllentsorgung und professionelle
Malerarbeiten sind nur ein Teil der
angebotenen Leistungen. 

Die Google Bewertungen sind sehr
positiv, was auch daran liegt, dass
Daniel  ein  ausgesprochen  netter
Mensch ist!
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Neue Trikot-Sponsoren

Vorweg; seit der Auflösung der JFG Amperspitz 2021 hat der SC Olching die
eigene komplette Jugend auf die Beine gestellt und Trikot-Sponsoren für
alle  Altersstufen  und  Mannschaften  gefunden.  Im  Folgenden  nur  die
Neuzugänge 2023, vor allem für die kommende Saison 2023/24.

B-Jugend: 
ABC-Fahrschule

E-Jugend: 
Puchheimer
Hebebühnenverleih

F-Jugend:
Pflegezentrum Plus

G-Jugend: 
Bella Pizza

Danke an alle
Unterstützer der
Jugendarbeit!

Bedarf besteht  noch bei
der  Ausstattung  der
Teams  mit  Aufwärm-
shirts  und  Wärmejacken
für  den  kommenden
Herbst. Da werden nach
den  Sommerferien  eini-
ge Gespräche geführt. 

Wer  sich hier  beteiligen
möchte;  schreibt  mich
an, sprecht mich an. Wir freuen uns über jede weitere Unterstützung!

Euer Huppi
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Zu guter Letzt
Bernhard Huppmann
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Weil einige neue Gesichter dabei sind; Die Namen der Spieler sind auf der
Homepage und werden in der Stadionzeitung vorgestellt.

Jugend mal ganz Vorne

Ihr habt es sicher bemerkt; in diesem Blickpunkt steht die Fußball-Jugend
im Fokus. Zu berichten gäbe es noch viel mehr, weil echt viel passiert mit
den  vielen  Mannschaften,  Spielern,  Trainern  und  Funktionären.  Aber  da
fehlt immer wieder die Zeit im Ehrenamt.

Wenn jemand ein wenig Freizeit für die Öffentlichkeitsarbeit des SC Olching
opfern  kann,  bitte  melde  dich  bei  der  Jugendleitung.  Spiele,  Turniere,
Feierlichkeiten  und  divere  Events  sind  berichtenswert  und  können  der
Öffentlichkeit zeigen, wie wichtig ein moderner Allwetterplatz für die Arbeit
des SCO ist!

Sturmschäden halten sich in Grenzen

Der Sturm vom Anfang der Woche hat schon ordentlich gewütet. Aber zum
Glück sind nur eine Reihe kräftiger Äste, viel Astwerk und Geäst auf den
Plätzen  gelandet.  Der  Platzwart  Rainer  Ploß  hat  einige  Tage  mit  den
Aufräumarbeiten  verbracht.  Viele  helfende  Hände  haben  die  Plätze
schließlich vom Unrat befreit und mit dem Fichtenmoped die großen Äste
in handliche Stücke geteilt. Danke an alle Helfer!

Da samma im Internetz:

In Instagram unter https://www.instagram.com/scolchingofficial/
In Facebook unter https://www.facebook.com/sco.fussball/
Und natürlich auf unserer Homepage: scolching.de

Redaktion

Das Präsidium des Sportclub Olching
Layout Bernhard Huppmann
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